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１ 茅  孝  之 議員                              

１．フリースクールに対する支援について 

不登校児童生徒への取り組みとしてのフリースクールに対する支援につい

て 

【要望・提案】 

  ○ 不登校となった場合における、親御さんの対応方法や支援方法などを

まとめたガイドブックの作成を要望。 

  ○ 不登校児童生徒がフリースクール等へ通学する場合などにおける金銭

的な支援について検討を要望。 

 

２ 花  上  功 議員                              

１．町老人福祉センター等の老朽化に伴う検討状況について 

町老人福祉センターにおける町公共施設個別施設計画第Ⅰ期の方向性に係

る現在の検討状況について 

【要望・提案】 

  ○ 令和 12 年度までに、老人福祉センターの機能移転をしっかりと行う

よう要望。 

２．観光・産業連携拠点づくり事業の見直しの経緯と、今後の方向性について 

  これまでの見直しの経緯と、今後の方向性について 

【要望・提案】 

  ○ 平日の集客対策として、老人福祉センターの機能移転や川北地区への

歩道橋の架設を提案。 

 

３ 井 上 博 明 議員                              

１．移動販売事業について 

（１） 協定書の主旨と具体的な内容について 

（２） 移動スーパー事業の内容と町民への周知について 

【要望・提案】 

  ○ 当該事業が地域コミュニティの醸成に加え、地域に愛される事業とな

るよう、住民からの意見のほか、事業者からも意見をいただきながら事業

を行うよう要望。 

２．（仮）津久井農場計画について 

（１） 令和５年度における「基礎調査」の実施内容について 

（２） 関係市町村長等への意見聴取の対応について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

３．防災対策について 

（１） 役場庁舎の耐震化に係る検討を進める考えについて 

（２） 避難所となっている体育館へエアコンを設置する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 早期に、避難所に Wi-Fi 設備を整備するよう要望。 
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４ 鈴 木 信 一 議員                               

１．子育てしやすい環境整備について 

（１） 待機児童及び保留児童解消に向けたこの間の取り組みの成果と課題に

ついて 

（２） 放課後児童クラブの現状と課題について 

【要望・提案】 

  ○ 従前のとおり、保育士の確保と処遇の改善に努めながら、保留児童の解

消を図るよう要望。 

  ○ 放課後児童クラブの指導員のスキルアップを図るとともに、待機児童の

解消を図るよう要望。 

２．町職員の多忙化解消の取り組みについて 

町職員の多忙化解消の取り組みの成果と課題について 

【要望・提案】 

  ○ 引き続き、人材の確保と職員育成に努めるよう要望。 

 

５ 佐 藤 り え 議員                               

１．更なる防災対策について 

（１） 地域の防災力を高める「地区防災計画」の進捗状況について 

（２） 避難所における生活環境の整備について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．おたふくかぜワクチンについて 

おたふくかぜワクチンの任意接種を助成する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ おたふくかぜワクチンの接種費用助成制度の構築について、検討する

よう要望。 

 

６ 岸 上 敦 子 議員                              

１．高齢者福祉の充実について 

（１） 本町におけるフレイル予防の取り組みと課題について 

（２） 本町の高齢者窓口に「軟骨伝導イヤホン」を導入する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．子ども家庭センターについて 

（１） 子育て世代包括支援センター及び子ども家庭総合支援拠点の現状につ

いて 

（２） 「こども家庭センター」の設置に対する本町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 
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３．LINE公式アカウントの充実について 

（１） 友だち登録を促す周知方法と今後の取り組みについて 

（２） LINE公式アカウントのオンライン申請等への活用の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ ホームページと SNS の情報連携について、しっかりと行うよう要望。 

  ○ 行政 DX の推進のため、町公式 LINE アカウントのリッチメニューを

充実するなど、積極的な活用を図るよう要望。 

 

７ 阿 部 隆 之 議員                            

１．循環型の地域社会づくりについて 

（１） 第３次愛川町一般廃棄物処理基本計画のごみ処理基本計画に掲げられ

た課題と取り組み状況について 

（２） 第１０期愛川町分別収集計画の計画策定の意義に掲げられた３Ｒの推

進状況について 

（３） 建設中のごみ中間処理施設に関する広報について 

【要望・提案】 

  ○ 電動生ごみ処理機の購入費も補助制度の対象とするよう要望。 

  ○ 座間市の「あなたの街の思いやりリユースプロジェクト」について、研

究・検討するよう要望。 

  ○ 循環型社会形成推進の観点から、有価物売払収入については、ごみ減量

化に係る予算にできる限り充当するよう要望。 

  ○ 町民へのごみ減量化の意識啓発を図るためにも、有価物売払収入の実績

について、年に 1度広報等でお知らせすることを要望。 

  ○ 建設中のごみ中間処理施設に関する広報について、建設費用の総額や町

の負担額を示すよう要望。 

 

８ 小 林 敬 子 議員                            

１．農業の新たな担い手づくりについて 

町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．不登校児童生徒及びその親への支援について 

学校内の改革と共に、学校外等における居場所や学びの場の拡充の必要性

について 

【要望・提案】 

  ○ 不登校児童生徒の居場所について、町とつながりのある民間施設等に

ついては、積極的に情報を公開するよう提案。 

３．町民活動サポートセンターについて 

町民活動サポートセンターのこれまでの成果と課題について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 
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９ 茅  大  夢 議員                            

１．道路行政について 

狭隘道路の現状と、その解消に向けた今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．行政のデジタル化について 

デジタル化へ向けた今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

 

10 渡  辺  基 議員                            

１．自治会の今後の在り方について 

（１） 自治会再編に対する町の考えについて 

（２） 自治会の負担軽減に繋がる町の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし。 

２．防災力について 

（１） （仮称）愛川町防災力強化３箇年計画策定の内容について 

（２） ３倍に増やす備蓄品の保管方法について 

【要望・提案】 

  ○ 備蓄品の保管場所、保管方法について、改めて精査するよう要望。 

 

11 熊 坂 健太郎 議員                            

１．農業政策について 

（１） 新規就農者の現状と成果について 

（２） 今後の農業政策について 

【要望・提案】 

  ○ あいかわ準農家制度や市民農園を利用している方などへ、新規就農者

認定制度のチラシを配布することを提案。 

２．愛川ブランドについて 

愛川ブランドのこれまでの取り組みと今後の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 愛川ブランド PR支援補助金について、上限額の増額を要望。 

  ○ 第 3 期の愛川ブランド認定審査にあたり、積極的に町からも PR する

よう要望。 

  ○ コピオ愛川で、年に数回の愛川ブランドフェアを開催することを提案。 


